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¿A que nos puede llevar la lectura de esta
encíclica?

1.-Quita "pre-juicios" sobre lo que significa el Corazón
de Jesús. Ante las "reticencias" respecto a la
"devoción", "expresión" o "espiritualidad" señalada como
"sentimentalista", "anticuada", "dolorista"… nos
introduce en la profundidad de su contenido
antropológico, teológico, espiritual y pastoral. "Su
corazón abierto nos precede y nos espera sin
condiciones, sin exigir un requisito previo para poder
amarnos y pro-ponernos su amistad: «nos amó
primero" (1 Jn 4,10 (n. 1).

2.-Recorre un camino que va desde el misterio del
corazón del hombre, como centro unificador del ser
humano, al Corazón de Cristo, cuyos rasgos de
ternura, cercanía y compasión se nos revelan en el
Evangelio. "Necesitamos recuperar la importancia del
Corazón (n. 47).

3.-Introduce en la Teología del Corazón de Cristo
como clave para la comprensión del misterio divino y
humano de la Encarnación, significado en la imagen
del Corazón de Jesús, expresión del triple amor
humano, filial y divino del Verbo Encarnado.
"Veneramos esa imagen que lo representa, pero la
adoración se dirige sólo a Cristo vivo, en su divinidad y
en toda su humanidad" (n. 49). "Allí podemos encontrar
el Evangelio entero, allí está sintetizada la verdad que
creemos, allí está cuanto adoramos y

buscamos en la fe, allí está lo que más necesitamos"
(n.89).

4.- Invita a acudir a la Escritura, a la teología de los
santos, al magisterio de los Papas y al "sensus fidei" la
fe del pueblo de Dios, para aprender a beber de esta
fuente de agua viva que sacia el corazón de todo
hombre. "No es un amor que simplemente se declara,
sino que su costado abierto es manantial de vida para
los amados, es aquella fuente que sacia la sed de su
pueblo" (n.101).

5.- Muestra cómo la devoción al Corazón de Jesús,
ilumina la comprensión sobre el valor de nuestras
oraciones y sacrificios. La unión con su Corazón
comunica la capacidad de consolar y reparar el mal
y el pecado convirtiéndonos en instrumentos y artífices
de la renovación de la vida en la Iglesia y en el mundo.
"La devoción del consuelo no es ahistórica o
abstracta, se hace carne y sangre en el camino de la
Iglesia" (n. 157).

6.- Impulsa a un auténtico compromiso misionero,
desde la experiencia de enamoramiento de Cristo,
integrando la vida interior con la acción social,
uniendo la compasión por los que sufren con la
entrega al amor misericordioso de Cristo. "Un
corazón humano que hace espacio al amor de Cristo a
través de la confianza total y le permite expandirse en la
propia vida con su fuego, se vuelve capaz de amar a
los demás como Cristo, haciéndose pequeño y
cercano a todos" (n 203).

Avisos ( volvemos en Octubre)

Los primeros sábados de cadames de 6 a 7 tenemos el encuentro de formación en la fe.
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Domingo XXX del tiempo ordinario

Lectura del Profeta Jeremías 31, 7-9

Esto dice el Señor:«Gritad de alegría por
Jacob,regocijaos por la flor de los
pueblos;proclamad, alabad y decid:“¡El Señor
ha salvado a su pueblo,ha salvado al resto de
Israel!”.

Los traeré del país del norte,los reuniré de los
confines de la tierra.Entre ellos habrá ciegos y
cojos,lo mismo preñadas que paridas:volverá
una enorme multitud.

Vendrán todos llorando y yo los guiaré entre
consuelos;los llevaré a torrentes de agua,por
camino llano, sin tropiezos.Seré un padre para
Israel,Efraín será mi primogénito».

Sal. 125, R/. El Señor ha estado grande con
nosotros, y estamos alegres

Lectura de la carta a los Hebreos 5, 1-6

Todo sumo sacerdote, escogido de entre los
hombres, está puesto para representar a los
hombres en el culto a Dios: para ofrecer dones
y sacrificios por los pecados.

Él puede comprender a los ignorantes y
extraviados, porque también él está sujeto a
debilidad.

A causa de ella, tiene que ofrecer sacrificios
por sus propios pecados, como por los del
pueblo.

Nadie puede arrogarse este honor sino el que
es llamado por Dios, como en el caso de
Aarón.

Tampoco Cristo se confirió a sí mismo la
dignidad de sumo sacerdote, sino que la
recibió de aquel que le dijo: «Tú eres mi Hijo:
yo te he engendrado hoy»; o, como dice en
otro pasaje: «Tú eres sacerdote para siempre
según el rito de

Lectura del santo evangelio según san
Marcos 10,46-52

En aquel tiempo, al salir Jesús de Jericó con
sus discípulos y bastante gente, un mendigo
ciego, Bartimeo (el hijo de Timeo), estaba
sentado al borde del camino pidiendo limosna.
Al oír que era Jesús Nazareno, empezó a
gritar: «Hijo de David, Jesús, ten compasión
de mí».

Muchos lo increpaban para que se callara.
Pero él gritaba más «Hijo de David, ten
compasión de mí». Jesús se detuvo y dijo:
«Llamadlo». Llamaron al ciego, diciéndole:
«Ánimo, levántate, que te llama». Soltó el
manto, dio un salto y se acercó a Jesús.

Jesús le dijo:«¿Qué quieres que te haga?». El
ciego le contestó «“Rabbuní”, que recobre la
vista».

Jesús le dijo: «Anda, tu fe te ha salvado».

Y al momento recobró la vista y lo seguía por
el camino.
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